



Medieninformation

Leipzig, den 4. März 2024
147/fra

Das Verkehrs- und Tiefbauamt informiert:

Stadt baut Geh- und Radweg entlang der Baalsdorfer Straße weiter

In der Woche ab Montag, 11. März, werden die Arbeiten am neuen Geh- und Radweg zwischen Holzhausen und Baalsdorf fortgesetzt: Zwischen dem Ortsausgang Baalsdorf bis zur Brandiser Straße wird die Straße auf 200 Metern neu gebaut und dabei beidseitig Gehwege angelegt. Damit Fußgängerinnen und Radfahrer am Ortsausgang künftig sicher die Baalsdorfer Straße queren können, wird hier eine neue Verkehrsinsel gebaut. Die Kreuzung Baalsdorfer Straße/Brandiser Straße wird zudem vollständig mit Blindenleitsystemen ausgestattet.

Zahlreiche Leitungen müssen aufgrund des Umbaus verlegt werden, auch eine neue Straßenentwässerung wird gebaut. Vorgesehen ist zudem, die Straßenbeleuchtung auf energieeffiziente LED umzustellen. Auch die Ampelschaltung muss entsprechend angepasst werden. Dies kostet insgesamt rund 900.000 Euro. Der erste Teilabschnitt war im September des vergangenen Jahres abgeschlossen worden und umfasste den rund einen Kilometer langen Weg entlang der Staatsstraße 78 zwischen den beiden Ortsteilen.

Ab Montag, 18. März, muss die Baalsdorfer Straße aufgrund der Arbeiten voll gesperrt werden. Von Holzhausen kommend werden Autos über die Stötteritzer Landstraße, Mölkauer Straße, Karl-Friedrich-Straße, Gottschalkstraße, Zweinaundorfer Straße sowie die Brandiser Straße umgeleitet. Die Gegenrichtung nutzt die gleiche Umleitungsstrecke und wird dann über die Kärrnerstraße zurück nach Holzhausen geführt. Für Fußgänger und Radfahrer ist der Baubereich ebenfalls voll gesperrt. Der bisher neu gebaute Radweg ist deshalb von Holzhausen kommend nur bis zur Einmündung Apelsteinweg/Kurt-Hänselmann-Weg nutzbar. Hier dient der Kurt-Hänselmann-Weg als Umgehungsstrecke. Zu den Umleitungen des ÖPNV sind auch die Veröffentlichungen der Leipziger Verkehrsbetriebe zu beachten.

Der neue Geh- und Radweg entlang der Baalsdorfer Straße verbessert die Verkehrssicherheit zwischen Holzhausen und Baalsdorf deutlich, da Fußgängerinnen und Radfahrer bisher nur die Staatsstraße nutzen konnten. Ende Mai sollen die Arbeiten abgeschlossen sein. +++